



Kelengkapan Kendaraan Bermotor Anggota Kodim 0736/Batang Di Periksa Sub Denpom IV/1-2 Pekalongan

Kelengkapan Kendaraan Bermotor Anggota Kodim 0736/Batang Di Periksa Sub Denpom IV/1-2 Pekalongan

Edi Purwanto - PEKALONGAN.KIM.WEB.ID

Feb 15, 2023 - 14:23



Batang - Kodim 0736/Batang bekerjasama dengan Sub Den Pom 1-2/Pekalongan melaksanakan apel pengecekan dan pemeriksaan kendaraan dinas, baik roda dua maupun empat yang bertempat di Lapangan apel Makodim Jl. Jenderal Sudirman no. 41 Kasepuhan Batang. Rabu (15/2/23).

Kegiatan tersebut diikuti oleh ratusan Prajurit antara lain Kepala Staf Kodim 0736/Batang Mayor Inf Slamet Muchadi, Dansubdenpom IV/1-2 Pekalongan Kapten CPM Frans beserta anggota, para Danramil dan Perwira Staf Kodim, Danru Provost Sertu Sugeng serta personil Kodim Batang dan Koramil Se-jajaran.



Kepala Staf Kodim 0736 Batang Mayor Inf Slamet Muchadi dalam sambutannya, pagi hari ini Dansubdenpom IV/ 1-2 Pekalongan beserta anggota akan mengadakan sosialisasi dan upaya preventif Gaktib kepada anggota TNI dan PNS Kodim 0736/Batang.

Semua Anggota TNI dan PNS tidak usah takut apabila masih terdapat kekurangan baik administrasi dan kelengkapan surat surat kendaraan. Subdenpom IV/ 1-2 Pekalongan dalam kegiatan pagi hari ini tidak melakukan penindakan. Tuturnya.

Setelah kegiatan ini baik anggota TNI dan PNS yang belum melengkapi surat surat kendaraan agar dilengkapi karena kedepan Subdenpom IV/ 1-2 Pekalongan akan mengadakan Ops Gaktib di jalan. Bagi anggota yang surat kelengkapan berkendara yang belum sesuai agar segera di laporkan ke Staf Intel dan Staf Log guna di registrasi serta perbaikan masa berlakunya seperti SIM dan STNK.

Kita harus peduli terhadap kelengkapan berkendara, apabila nanti ada penegakan ketertiban oleh POM (Polois Militer), surat-surat sudah lengkap. Dan juga kondisi kendaraan harus di rawat apabila rusak di diperbaiki, itu demi kenyamanan kita dalam berkendara. Ujar Kasdim.

Dalam sambutan singkatnya sebelum pelaksanaan pemeriksaan kendaraan Dansubdenpom IV/1-2 Pekalongan Kapten CPM Frans menyampaikan, Subdenpom IV/1-2 Pekalongan membawahi 4 Wilayah yaitu Kota Pekalongan, Kabupaten Pekalongan, Kabupaten Batang dan Kabupaten Pemasang.

Dalam sosialisasi ini tidak ada penindakan sehingga bagi anggota TNI dan PNS yang belum melengkapi surat-surat kendaraan agar dilengkapi untuk keselamatan anggota. Operasi Gaktib seharusnya dibuka oleh Bapak Panglima

pada tanggal 5 Februari 2023 namun karena banyaknya kegiatan sehingga jadwalnya mundur diperkirakan akhir bulan Februari 2023. Ujarnya.

Kecelakaan lalulintas yang dialami oleh anggota pada tahun 2021 sampai dengan 2023 mengalami kenaikan 70% rata rata tidak dilengkapi dengan surat-surat kendaraan tentunya akan berakibat panjang dengan proses hukum.

Dengan adanya sosialisasi ini diharapkan anggota TNI dan PNS sadar dengan melengkapi surat surat kendaraan untuk mengurangi pelanggaran. Tuter Kapten CPM Frans